

brille enfin aux yeux de tant d'aveugles involontaires et que le douaire de Marie redevienne l'Ile des Saints.

Le 7 Mars de cette année 1914, la jeune miraculée écrivait à la Supérieure de la Communauté: « Vous vous souvenez de ce que Notre-Seigneur a fait pour moi il y a eu un an Lundi! Comment pourrais-je assez le remercier de toutes ses bontés? »

Le Bonheur de communier

tous les jours



Tous les jours! quel bonheur! Oui, tous les jours Dieu se donne à moi; et sans ce don de son amour, que ma vie serait bien amère!

Tous les jours je retrouve Jésus dans l'Eucharistie aussi présent qu'aux jours de sa vie mortelle, et, plus heureux que ses disciples, je puis le recevoir dans le sanctuaire de mon âme, m'unir à Lui, me nourrir de sa substance, m'incorporer à Lui, ne faire plus qu'un avec Lui.

Comment vivre, sans recevoir Dieu tous les jours? Comment porter sans Lui le poids de la vie? Sa céleste visite peut seule me consoler loin du ciel.

Hier j'ai eu le bonheur de communier, et le soir je me suis endormi dans la douce pensée de recevoir encore la visite de mon Dieu au lever de l'aurore. O divine Eucharistie, sans vous pourrais-je vivre?... Si amère que me soit la vie, elle m'est devenue bien plus supportable depuis que j'ai le bonheur de communier tous les jours. Tous les jours ma première pensée à mon réveil, c'est la visite de l'hostie, je me lève plein d'espérance et de courage, je reçois l'hostie, la compagne constante de ma vie; et avec